

Medienmitteilung



© IdéeSport

MidnightSports Turbenthal lädt zum Weihnachtsspecial ein

Turbenthal, Dezember 2023 – Das **MidnightSports** ist diese Saison wieder in vollem Gange. Die **Sporthalle Breiti** wird seit November jeden Samstagabend von ca. 45 Oberstufenschüler*innen rege besucht. Am 16. Dezember können sich die Jugendlichen auf ein Highlight freuen – es wird weihnachtlich zu und her gehen.

Das kostenlose Bewegungs- und Begegnungsangebot ist ein beliebter Treffpunkt, wo gemeinsam Fussball oder Volleyball gespielt, geturnt, geplaudert und gechillt wird. Geleitet wird das MidnightSports Turbenthal von einem Hallenteam, welches aus zwei Projektleiterinnen und einem Team von jugendlichen Coaches besteht.

Es wird weihnachtlich am 16. Dezember

Im MidnightSports werden die Veranstaltungen gemeinsam mit dem Coachteam gestaltet. «Es freut mich sehr, dass die Coaches viele kreative Ideen im Kopf haben und diese einbringen. Dieses Jahr haben wir uns für einen Weihnachtsspecial-Event entschieden.» so Projektleiterin Angelique Brunner. Weihnachtlich wird es am 16. Dezember in der Sporthalle Breiti zu und her gehen. Die Sporthalle öffnet jeweils von 20.00 bis 23.00 Uhr. «Geplant sind eine Bowlingbahn, viele verschiedene Spiele und auch etwas, um die eigene Kreativität auszuleben. Aber zu viel möchte ich noch nicht verraten. Es soll eine Überraschung bleiben.», so die Projektleiterin. Ihre Vorfreude ist sichtlich spürbar.

Nach dem Special-Event gibt es vorerst eine MidnightSports Pause, bevor am 13. Januar die Türen der Sporthalle Breiti wieder öffnen. «Es ist eine Freude zu sehen, dass das Hallenteam voller Elan

dabei ist, dass Partizipation gelebt wird und dass auch die vierzehnte Saison MidnightSports von den lokalen Jugendlichen aktiv besucht wird», so Projektmanagerin Lea Lehmann der Stiftung IdéeSport.

Kurz erklärt: Die Stiftung IdéeSport

Die Stiftung IdéeSport engagiert sich seit mehr als 20 Jahren im Bereich der Kinder- und Jugendförderung. Sie nutzt Sport als Mittel der Suchtprävention, der Gesundheitsförderung und der gesellschaftlichen Integration. Mit ihren Projekten öffnet IdéeSport leerstehende Räume für Sport und Bewegung und ermöglicht Begegnungen über kulturelle und gesellschaftliche Grenzen hinweg. Kinder und Jugendliche sollen sich unabhängig von Geschlecht, Herkunft, Status oder Religion regelmässig und kostenlos bewegen sowie sich mit Gleichaltrigen treffen und austauschen können. In allen Programmen haben die Kinder und Jugendlichen Mitwirkungs- und Mitbestimmungsmöglichkeiten, welche ihre Sozial- und Selbstkompetenzen stärken. www.ideesport.ch

Für weitere Informationen:

Lea Lehmann, Projektmanagement IdéeSport,
Tel. 062 286 01 25 | lea.lehmann@ideesport.ch | www.ideesport.ch
<https://www.ideesport.ch/projekte/midnightsports-turbenthal/>

Ein gemeinsames Projekt der Gemeinde Turbenthal und der Stiftung IdéeSport